
無事若鮨に到着しました。 

登米市倫理法人会の皆様がお出迎え 

 

 

研修講話 

 

 



遠藤会長の挨拶から始まりました 

 

 

伊藤法人ｽｰﾊﾟｰﾊﾞｲｻﾞｰのご講話 

 

 

 

 



懇親会 

遠藤会長からの感謝の言葉 

 

 

 

登米市倫理法人会 千葉政典 会長の挨拶 

 

 



 

            仙台牛の料理です 



 

 

 

 

 

鮨も新鮮で美味しい(^_^.) 

 

 

 

 



会員交流も和気藹々 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



天然温泉ヴｲｰﾅｽの湯で汗を流す 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



日本一の はすの沼（長沼）花 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

登米市倫理法人会主催 経営者モーニングセミナー 

 

 

 

役員朝礼 

 

 



 

安積野倫理法人会 増戸博会員 の会員スピーチ！ 

 

 

 

参加者全員で記念写真 

 


